



## ENTREPRISES

## LES DÉCIDEURS

JEAN-PAUL JULIA

**Bred****Bred**

Le conseil d'administration de la Bred a désigné à l'unanimité Jean-Paul Julia comme directeur général à compter du 1<sup>er</sup> juin. Après avoir débuté sa carrière en 1997 à Bercy et occupé plusieurs postes au Trésor, au FMI, à la Banque mondiale et au cabinet du ministre des Finances et des Comptes publics, il a rejoint la Bred en 2015, d'abord comme directeur de la banque de grande clientèle puis comme DG de la Banque populaire Bourgogne-Franche-Comté dès 2021.

